

方小だより
令和7年度
校長室

笑顔いっぱい



2学期 よくがんばりました!!!

2学期の終業式をむかえました。子供たちは、様々な行事や体験的な活動を通して、大きく成長したように感じます。70日あまりの登校日数でしたが、落ち着いて学習に取り組み、充実した毎になりましたことと思います。本日、通知表を持ち帰ります。1学期の終業式で子供たちに通知表について話し、「笑顔いっぱい第10号」で保護者の皆様にもお伝えしましたが、「B」はめあてがほぼ達成できているということです。2学期の子供たちの努力をしっかりと褒めていただきたいと思います。

終業式では、9月から12月までの学校生活を写真とともに振り返りました。避難訓練や運動会、方上まつり、まなぼうさいDAY、バス遠足、人権集会など、心に残る思い出がたくさんあります。その中で子供たちは、多くのことを学んでいます。人との関わりを通して、成長していきます。うまくいかないことや失敗も当然ありますが、それもまた学びです。3学期も人との関わりを大切にした学びを深めていきたいと思います。終業式の後に、生徒指導の担当から冬休みに気を付けてほしい「は・ひ・ふ・へ・ほ」の話がありました。また、12月15日（月）で退職となった本校教員とのお別れの会をしました。担任していただいた5・6年生は、別れを惜しんでいました。

2学期も保護者の皆様のおかげで、無事終えることができました。ありがとうございました。



徳島ヴォルティス巡回スポーツ指導教室

12月18日（木）に徳島ヴォルティス巡回スポーツ指導教室がありました。2名の方が来てくださいって、楽しく体を動かしたり、ボールを使ってゲームをしたりしました。

2時間目には、1年生から3年生が、3時間目には、4年生と5年生が教えていただきました。サッカーボールを使う前に、じゃんけんをして勝ったら次のコーンへ進むことができる「じゃんけんすごろく」をしました。その後、サッカーボールを手でパスしたり、足でドリブルしたりする操作に慣れるような活動をし、ペアでの活動に夢中になっていました。最後には、サッカーゲームを楽しみました。寒さを感じることもなく、楽しく運動し、心地よい汗を流しました。



しめ縄づくり体験

12月19日（金）には、3年生がしめ縄づくりを体験しました。毎年、本校の3年生は、五月会の皆様にしめ縄の作り方を教えていただいております。たくさんの五月会の方が前日からご準備してくださいり、当日も個別に丁寧に教えてくださいました。

手に水を付けて、足の指にわらをはさんで縄をなしていくのですが、これがなかなか至難の業です。五月会の方は、簡単にしめ縄を作っていくのですが、子供たちはなかなかうまくいきませんでした。しかし、全員、きれいに飾り付けができる、お正月に飾ると喜んで持つて帰りました。



★大そうじでぴかぴかに★

2学期、がんばって過ごした学校の大そうじをしました。普段のそうじの時間は、わずか15分です。15分では、それぞれのそうじ分担場所に行って、掃きそうじ、ふきそうじ、ごみ出しなどをしているとあつという間に終わってしまいます。この日は、いつものそうじ時間から5時間目にかけて、大そうじをしました。自分の机やロッカー、靴箱など、きれいにみがきました。ロッカーの中に頭を突っ込んで、ふいている子がいました。窓や黒板、壁、扉など、汚れを見つけてごしごしとふいている子もいました。手洗い場やトイレも美しくしていました。水が冷たくて、手が真っ赤になるほど、がんばっていた子もいます。大そうじが終わったあとは、学校のいろいろな所がぴかぴかになって気持ちがよかったです。冬休みには、各ご家庭でも大そうじをされるかと思います。子供たちの力を借りて、一緒に大そうじをして、新年をお迎えください。2025年、大変お世話をなりました。どうぞよいお年をお迎えください。

